
市
政
懇
談
会
を
開
催
し
て

７
月
23
日
か
ら
市
内
15
か
所
に
お
い
て
、
市
政
懇

談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
多
く
の
市
民
の
皆
さ
ん

に
ご
出
席
い
た
だ
き
ま
し
た
こ
と
に
対
し
、
お
礼

申
し
上
げ
ま
す
。
生
活
に
関
す
る
道
路
や
ご
み
袋
、

ま
た
職
員
の
対
応
、
財
政
、
地
場
産
業
、
農
業
、
今

後
の
取
り
組
み
な
ど
、
各
方
面
よ
り
ご
意
見
、
ご
質

問
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
行
政
と
し
て
は
耳
の
痛
い

ご
意
見
や
、
な
る
ほ
ど
な
！　
と
思
う
点
、
一
つ
一

つ
が
大
切
な
ご
意
見
ば
か
り
で
あ
り
、
真し

ん

し摯
に
受
け

止
め
今
後
の
行
政
運
営
に
生
か
し
て
ま
い
り
ま
す
。

ま
た
、
新
市
に
対
す
る
市
民
の
皆
さ
ん
の
期
待
や

不
安
も
あ
り
、
そ
の
た
め
に
行
政
が
し
っ
か
り
や
っ

て
ほ
し
い
！　
と
の
シ
グ
ナ
ル
を
送
っ
て
く
だ
さ
っ

て
い
る
と
感
じ
ま
し
た
。

職
員
が
仕
事
を
進
め
て
い
ま
す
が
、

行
政
を
執
行
す
る
最
終
責
任
は
私
に

あ
り
ま
す
。
山
本
五
十
六
司
令
長
官

の｢

人
を
動
か
す
に
は
、
や
っ
て
み
て
、

説
い
て
聞
か
せ
て
、
さ

せ
て
み
て
、
ほ
め
て
あ

げ
る｣

と
い
う
言
葉

が
あ
り
ま
す
。
市
長

と
し
て
職
員
の
先

頭
に
立
っ
て
、
職
員
と
い
っ
し
ょ

に
市
民
の
声
を
大
切
に
し
、
職
務

に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

こんにちは市長室です
山 口 市 長

笠間市 を開催します
と　き… 10月28日（土）…午前９時～午後４時
… 29日（日）…午前９時～午後３時30分
ところ… 友部中学校（中央4-1-1）
内　容… …小中学生による吹奏楽演奏･合唱、アームレス

リング大会、綱引き大会、少年相撲大会、模
擬上棟式、模擬店･物産展、特産物販売、キャ
ラクターショー、歌謡ショー、ウルトラクイズ、
仲南会太鼓演奏、バンドDEともべ演奏ほか

… ※…都合により内容を変更する場合があります。
問合せ… 商工課（内線516）

ふるさと友部まつり

全国クリ研究大会茨城県大会が、７月
27･28日の両日開催され、全国各地からたく
さんの栗生産者が集まりました。28日には約
200人の参加者を市内に迎え、鈴木良平さん
（湯崎）の栗園とJA茨城中央の栗選果場を見学
してもらいました。また、栗パン･栗ペースト
の試食や栗焼酎の試飲サービス、笠間焼の展
示なども行い、「笠間の栗」を全国にPRできま
した。
問合せ　農政課（内線526）

第26回全国クリ研究大会茨城県大会
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